



錦乃通信

Mamiya J.H.S School News

未来を拓け ~自己の創造・生きる自信~

令和8年1月8日(木)
さいたま市立馬宮中学校
令和7年度 第9号

学校教育目標

未来を拓け ~自己の創造・生きる自信~

SINCE 1947

School Education Goal

Open your Future ~Self Creation

· Confidence to live~

令和8年の幕開けに寄せて

校長 衛 藤 伸 介

新しい年を迎え、令和8年の幕が上がりました。皆さん、あけましておめでとうございます。昨年は生徒一人ひとりが学びや挑戦を重ね、学校全体が大きく成長した一年でした。授業や学校行事、部活動等で見せてくれた真剣な眼差しや仲間を思いやる姿勢は、私たち教職員にとっても大きな励みとなりました。こうした教育活動を支えてくださった保護者の皆様、地域の方々の温かな御支援に改めて感謝申し上げます。

さて、令和8年は干支でいうと「午（うま）」の年です。午年は、勢いよく前へ進む力や挑戦する勇気を象徴すると言われています。まさに未来へ向かって駆け抜ける年にふさわしい年です。社会は大きく変化し続けていますが、その中で必要なのは、自ら考え、仲間と協力し、行動する力です。失敗を恐れず挑戦する姿勢こそが、皆さんの可能性を広げていきます。午年の力強さにあやかり、今年一年を「挑戦と前進の年」として歩んでいきましょう。

特に3年生の皆さんには、受検を間近に控え、これまでの努力を大きな成果へと結びつける大切な時期を迎えています。ここまで積み重ねてきた学びや経験は、必ず皆さんの力となります。緊張や不安を感じることもあるでしょう。しかし、午年の象徴である「勢い」と「勇気」を胸に、自分を信じて一步一步前へ進んでください。仲間や先生方、そして御家族が皆さんを支えています。努力の先にある新しい未来を思い描きながら、最後まで全力を尽くしてほしいと思います。体調を整え、規則正しい生活を心がけることも大切です。心と体を健やかに保ちながら、これまでの学びを自信に変えて受検に臨んでください。

1・2年生の皆さんも、先輩たちの姿から学び、自分の目標に向かって日々努力を積み重ねてください。小さな一歩の積み重ねが、やがて大きな成果につながります。午年の力強さにあやかり、挑戦する心を忘れずに、互いに励まし合いながら、笑顔あふれる学校生活を築いていきましょう。

保護者の皆様には、引き続き温かな見守りと御協力を願い申し上げます。地域の皆様には、本校の教育活動への御理解と御支援をいただきながら、生徒たちの成長と共に喜び合える一年にしていきたいと願っています。学校は地域に支えられてこそ豊かな学びの場となります。今後も「開かれた学校」として、地域とともに歩んでまいります。

令和8年が、生徒一人ひとりにとって新たな挑戦と成長の年となり、午年の勢いに乗って未来へと力強く歩みを進められるよう、教職員一同力を尽くしてまいります。本年もどうぞよろしくお願いいたします。